

President Senghor of Senegal to PM

22. 8. 79

UNOFFICIAL TRANSLATION

As you are aware, I have followed with the closest attention the work of the last Commonwealth Conference held at Lusaka. It gives me the opportunity to send you my warmest congratulations.

Without denying your own political ideas, you have accepted a balanced solution to the Rhodesian problem which goes in the direction of democracy. It is precisely this kind of pluralist democracy which Senegal is working to encourage throughout Africa.

M. O'D. B. ALEXANDER

1 September 1979

SUBJECT

Le Président de la République

PRIME MINISTER'S

PERSONAL MESSAGE

SERIAL No. T82^{CE}/79T

VERSION

~~Duplex~~, le

XXXXXXX

22 août 1979

Madame le Premier Ministre,

L'Ambassade de Grande Bretagne à Dakar m'a transmis votre message personnel.

Comme vous l'avez deviné, j'ai suivi, avec la plus grande attention, les travaux de la dernière Conférence du Commonwealth, tenue à Lusaka. C'est l'occasion, pour moi, de vous adresser mes chaleureuses félicitations.

Sans renier vos idées politiques, vous avez accepté une solution équilibrée du problème rhodésien,

.../...

qui va dans le sens de la Démocratie. C'est, précisément, cette démocratie pluraliste que le Sénégal travaille à favoriser partout en Afrique.

Veillez accepter, Madame, l'hommage de ma très haute et respectueuse considération.



Léopold Sédar SENGHOR.

Madame Margaret THATCHER
Premier Ministre britannique
LONDRES